

Instalan Comité Promotor de Inversiones en Coahuila



Nación

En equipo con la iniciativa privada detonaremos grandes inversiones para llevar desarrollo pajero a todas las regiones: Manolo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Durante la instalación del Comité Promotor de Inversiones, el gobernador Manolo Jiménez destacó que en Coahuila la fórmula mágica para hacer que las cosas sucedan y para enfrentar cualquier adversidad es el trabajo en equipo entre sociedad civil organizada, iniciativa privada y Gobierno.

“Desde Palacio de Gobierno, instalamos el Comité Promotor de Inversiones en coordinación con



la Secretaría de Economía Federal. Un espacio de diálogo entre los tres órdenes de gobierno y el sector privado, que permitirá dar seguimiento puntual a los proyectos de inversión. En Coahuila hay rumbo, hay estrategia y hay resultados” señaló el gobernador.

“Estamos sumamente enlazados, engranados, y eso nos permite avanzar y nos permite construir mucha confianza” aseguró.

El Comité Promotor de Inversiones es un mecanismo de coordinación público-privada impulsado por la Secretaría de Economía fe-

deral, el cual tiene como objetivo establecer un espacio permanente de diálogo entre niveles de gobierno y el sector privado para acelerar la toma de decisiones, coordinar infraestructura clave y dar seguimiento efectivo a proyectos de inversión.

Ante la presencia de Carlos Alfonso Candelaria López, titular de la Unidad de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Economía federal, así como de empresarias y empresarios de todas las regiones.

LOCAL / PÁG. 2

Llevan al País a quiebra.- Anaya

La bancada del PAN en el Senado de la República advirtió que el costo financiero de la deuda pública previsto para 2026, del orden de 1.6 billones de pesos, llevará a la quiebra del País.



NO HAY MEGA PUENTE

Advierte SEDU hay clases el lunes 15

Solo el martes 16 será festivo y viene marcado en el calendario escolar

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn.

SALTILLO, COAH.- El Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn, adelantó que no se tiene programado un megapunte el próximo 15 y 16 de septiembre en escuelas de nivel básico, ello en el marco de la conmemoración del Grito de Independencia, por lo que los alumnos maestros de educación básica deberán acudir con normalidad a las aulas el día lunes

Aunque el funcionario reconoció que es posible que se presente cierto nivel de ausentismo en las escuelas, destacó la importancia de cumplir con lo establecido en el calendario escolar vigente.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

Ligan con huachicol a otro Vicealmirante

Un Vicealmirante denunciado por permitir la descarga de 20 huachi-buques no tiene siquiera orden de aprehensión. Uno de sus subalternos, en cambio, ya está vinculado a proceso.



automovilistas, quienes denuncian abusos y malos tratos en casos de infracciones menores.

“Quiero que honren el uniforme y hagan las cosas bien”, expresó Díaz Iribarren, al tiempo que exhortó a los elementos a aplicar criterio y, en situaciones menores, entregar solo advertencias en lugar de sanciones.

Quejas ciudadanas y medidas de control

Las denuncias contra la corporación se han multiplicado en redes sociales, donde los habitantes de Sabinas han compartido experiencias de supuestos abusos de autoridad y arbitrariedades en los retenes.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Arranca ‘Despensón’ en Sabinas

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE AGUJITA, COAH.- La coordinadora de los programas Mejora Coahuila en Sabinas, Claudia Garza Iribarren, anunció el arranque del programa “Despensón” con el objetivo de beneficiar a más de 11,500 familias en el municipio. El programa, impulsado por el gobernador Manolo Jiménez, consiste en la entrega de despensas con 17 artículos de primera calidad a familias de escasos recursos.

Garza Iribarren destacó que el programa “Despensón” es una iniciativa del gobernador Manolo Jiménez Salinas para apoyar a las familias más



necesitadas y mejorar su calidad de vida. “Estamos muy contentos de arrancar este programa aquí en Agujita, donde vamos a llegar a miles de familias y vamos a cubrir todas las colonias del municipio”.

La coordinadora mencionó que el programa “Despensón” es parte de una serie de iniciativas que Mejora Coahuila está implementando en el estado para apoyar a las familias más vulnerables. “Estamos terminando de entregar útiles escolares y ahora arrancamos con este programa de despensas”, señaló.

LOCAL / PÁG. 2

Aumentan quejas contra policías

Habitantes de Sabinas han compartido experiencias de supuestos abusos de autoridad y arbitrariedades en los retenes.

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



aplicarán sanciones contra los elementos que no cumplan con su deber de manera adecuada.

Durante una reunión celebrada en la Dirección de Seguridad Pública, el edil encaró a los policías municipales luego de recibir múltiples quejas de

SABINAS, COAHUILA. – El alcalde José Feliciano Díaz Iribarren reconoció públicamente el malestar de la ciudadanía por la mala actuación de la Policía Municipal y advirtió que se

